

## Stadtjugendring Freiburg e.V. unter neuer Führung

**Die Mitglieder des Stadtjugendring Freiburg e.V. bestritten am Dienstag 26.10.2023 einen Wahlmarathon und wählten einen neuen Vorstand sowie viele weitere Ämter.**

Der Stadtjugendring Freiburg e.V., derzeit Dachorganisation von 30 Jugendorganisationen im Stadtgebiet Freiburg, bietet Bildungs- und Beratungsangebote, finanzielle Zuschüsse für die Jugendverbandsarbeit sowie die Möglichkeit zur Vernetzung der Jugendorganisationen. Zusätzlich vertritt er die Interessen von Kindern und Jugendlichen auf Stadt- und Landesebene und setzt sich dabei für die Beteiligung junger Menschen ein. Diese Aufgaben brauchen eine starke Führung und viel Engagement.

Die Geschäftsführerin Stefanie Merz bedankte sich bei der Mitgliederversammlung des Stadtjugendrings am Dienstag ausführlich beim ausscheidenden Vorstand, der die Geschicke des Stadtjugendrings die vergangenen zwei Jahre gelenkt hatte: „Vielen Dank für den hohen persönlichen Einsatz für die Kinder und Jugendlichen in Freiburg. Zu Hochzeiten verbringt der Vorstand bis zu 15 Stunden pro Woche mit der Arbeit für den Stadtjugendring und das komplett ehrenamtlich. Ohne junge Menschen wie euch wären die Rahmenbedingungen für Kinder- und Jugendarbeit in Freiburg nicht die, die sie sind.“ Anschließend wurden neben dem neuen Vorstand auch die Positionen im Finanzausschuss, der Kassenprüfer\*innen, der Mädchen\*beauftragten und einiger Vertretungen im Kinder- und Jugendhilfeausschuss neu besetzt.

Neue Führung des Stadtjugendringes übernimmt nun die einstimmig gewählte Dorothea Schiewer (aus der Evangelischen Jugend Freiburg): „Ich bin schon lange für den Stadtjugendring aktiv und möchte in meiner Zeit als Vorsitzende des Stadtjugendrings die Anliegen unserer Mitgliedsorganisationen aber auch alle Kinder und Jugendlichen in Freiburg vertreten. Jungen Menschen eine Stimme zu geben und ihnen Gehör verschaffen sind zentrale Anliegen in der Arbeit des Vorstands. Deswegen werden wir weiter daraufhinwirken, dass Jugendbeteiligung in der Freiburger Stadtpolitik effektiv umgesetzt wird.“ Die weiteren stellvertretenden Vorständ\*innen sind Lisa Groß (aus dem BDKJ), Greta Waltenberg (von Fridays for Future), Kolja Lingsma (von der JDAV) und Louisa Onufrei (von der Bunten Jugend). Auch die Ämter des Finanzausschusses, der Mädchen\*beauftragten, der Kassenprüfer\*innen sowie einiger Vertretungsstellen im Kinder- und Jugendhilfeausschuss konnten durch motivierte junge Menschen neu besetzt werden.

Mit zwei Vorständ\*innen unter 18 Jahren ist der Stadtjugendring Freiburg e.V. damit einer der jüngsten Ringe in der Region und freut sich nun auf weitere zwei Jahre mit vielen Aktionen, Austausch und jungem Engagement. Ein Dank gilt dabei auch den Vertretungen aus den Vereinen und Verbänden, die mit fast allen Stimmen in der Mitgliederversammlung vertreten waren.